

Petroprecios escalan a su mayor nivel en cuatro meses (El Financiero 29/01/13)

Petroprecios escalan a su mayor nivel en cuatro meses (El Financiero 29/01/13) Eduardo Jardón Martes, 29 de enero de 2013 Mezcla mexicana, en 100.43 dólares por barril. El IPC, imparable; impone su récord 13 en este año. Tiempo de tomar utilidades en bolsa: Santander. Los precios del crudo avanzaron a su mayor nivel en cuatro meses, ante cifras alentadoras de la economía estadounidense. El precio de la mezcla mexicana de exportación se ubicó en 104.43 dólares, con lo que repuntó 3.5 dólares respecto de la jornada previa. Además, su cotización fue la más elevada desde el 17 de septiembre pasado. Con este precio, su promedio en el año es de 100.4 dólares, 14.4 más que el precio estimado para todo 2013 en la Ley de Ingresos de la Federación. Por su parte, el precio del crudo WTI subió 0.56 centavos, a 96.44 dólares, también su mayor nivel desde septiembre. En tanto, el crudo de referencia del Mar del Norte, el Brent, subió 20 centavos, a 113.48 dólares, su precio más elevado en tres meses. Gabriela Siller, directora de Análisis de Banco Base, informó que el reporte de pedidos de bienes manufactureros en Estados Unidos contribuyó al aumento en los precios del hidrocarburo, ya que representa señales alentadoras para su demanda. El Departamento de Comercio de ese país reveló que los pedidos de bienes durables se elevaron 4.6 por ciento en diciembre respecto del mes previo, con lo que este indicador ligó cuatro meses consecutivos al alza; además, la cifra superó los pronósticos de los analistas, de 2 por ciento. Por otra parte, la calificadora Fitch Ratings dijo que la suspensión temporal al límite de la deuda de Estados Unidos eliminó el riesgo para su calificación en el corto plazo. No obstante, otro informe del gobierno estadounidense, el de ventas pendientes de viviendas, resultó negativo, lo que aunado a un ajuste técnico, propició un descenso en el precio de las acciones en Wall Street. Cede Wall Street El Dow Jones terminó el lunes con un retroceso de 0.10 por ciento, en 13 mil 881.93 unidades, en tanto que el S&P 500 perdió 0.18 por ciento, al colocarse en mil 500.18 puntos. Pese al desempeño negativo en estas bolsas, el mercado accionario en México reportó un avance, con lo que anotó un nuevo máximo histórico, el 13 en el año. Al concluir la jornada bursátil, el Índice de Precios y Cotizaciones se colocó en 45 mil 422.43 unidades, con lo que presentó una ganancia de 0.74 por ciento. Para analistas de Santander, es tiempo de tomar utilidades en el mercado accionario en México y reducir la exposición en renta variable, debido a que la valuación del mercado se ha encarecido y puede enfrentar el riesgo de baja en el corto plazo. En el mercado cambiario, el peso volvió a debilitarse frente al dólar, el cual subió 6.4 centavos, a 12.7650 pesos, ante la fortaleza que mostró la divisa estadounidense a nivel global.